

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan paparan hasil penelitian diatas dengan judul “Penerapan Sistem Penerimaan Kas dan Prosedur Akuntansi Pengelolaan Dana Desa di Desa Jati Kecamatan Udanawu Kabupaten Blitar”, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Dana Desa di Desa Jati

Dana Desa merupakan pendapatan yang bersumber dari APBN yang ditransfer dengan pemindahbukuan RKUN ke RKUD kemudian dari kabupaten disalurkan ke Rekening Kas Desa (RKD). Pendapatan Dana Desa yang masuk ke kas desa akan diterima oleh bendahara dan dicatat dalam buku bank, untuk pencatatannya sendiri sudah menerapkan aplikasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) yang sudah dioperasikan sejak mulai tahun 2017 secara *offline*, kemudian dioperasikan secara *online* di tahun 2019.

2. Prosedur Akuntansi Pengelolaan Dana Desa di Desa Jati

Prosedur akuntansi Dana Desa di Desa Jati adalah tahap pencatatan, penggolongan, pengikhtisaran dan pelaporan. Namun, untuk pemerintah Desa Jati dalam pelaksanaannya sudah melaksanakan pencatatan dengan menggunakan aplikasi Siskeudes, jadi dalam hal ini bendahara hanya melakukan penginputan data ke dalam aplikasi Siskeudes sesuai dengan

menu yang dibutuhkan apakah itu pencatatan untuk penerimaan atau pengeluaran kas. Setelah pencatatan dilaksanakan maka laporan keuangan sudah tersaji secara otomatis di dalam aplikasi Siskeudes, dan bendahara desa bisa langsung mencetak laporan keuangan tersebut. Namun, dalam pengoperasiannya Bendahara Desa juga sering mengalami kendala karena keterbatasan pengetahuan dalam hal akuntansi dan karena latar belakang pendidikan hanya lulusan SMA, serta kurangnya pelatihan dalam menjalankan aplikasi Siskeudes.

B. Saran

Melalui hasil penelitian, pembahasan serta kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka peneliti menyampaikan saran-saran dengan tujuan untuk memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang berkaitan dengan penelitian ini. Berikut adalah saran yang disampaikan oleh peneliti:

1. Bagi Aparatur Desa Jati

Bagi Aparatur Desa Jati khususnya bagi pihak yang mengelola keuangan desa terus mempertahankan kepatuhannya dalam mengelola keuangan agar keuangan tetap terkelola secara baik, jujur, jelas dan dapat dipertanggungjawabkan. Selain itu, jadilah aparatur desa yang amanat bisa dipercaya bagi masyarakat desa.

2. Bagi Akademik

Penelitian memberikan manfaat pada perpustakaan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung sebagai bahan referensi

keilmuan mengenai “Penerapan Sistem Penerimaan Kas dan Prosedur Akuntansi Pengelolaan Dana Desa di Desa Jati Kecamatan Udanawu Kabupaten Blitar”.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang melakukan penelitian mengenai sistem dan prosedur akuntansi Dana Desa disarankan untuk menambah variabel dengan melakukan riset penelitian mengenai sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas. Disamping itu, dalam melaksanakan penelitian disarankan untuk menggunakan peraturan atau perundang-undangan tentang keuangan desa yang berlaku pada saat penelitian dilakukan.